

PlantaDoce.

Empresa

La industria 'farma' modera su crecimiento en bolsa: sube un 3,65% en el tercer trimestre

Faes Farma ha liderado las subidas del sector en el parqué con una revalorización del 13,2%, mientras que Almirall ha sido la única nota negativa del trimestre.

Albert Cadanet
1 oct 2019 - 05:00



La industria farmacéutica española vuelve a cerrar en números verdes, pero crece a un ritmo más discreto. El valor en bolsa de las seis grandes cotizadas del sector se ha incrementado un 3,65% entre el 1 de julio y el 30 de septiembre, una cifra un tanto alejada de la que se registró en el segundo trimestre de este ejercicio, con una variación intertrimestral del 11,3%.

PlantaDoce.

La capitalización bursátil agregada de Grifols, Ammirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y Reig Jofre a cierre del tercer trimestre se situó fue en 17.382 millones de euros. En un periodo donde no se suscribieron ampliaciones de capital, **Faes Farma se ha erigido como la compañía que ha impulsado el crecimiento en la industria** durante estos últimos tres meses.

Los títulos de la compañía vizcaína se revalorizaron un 13,16% este último trimestre, llegando a registrar un precio de 4,85 euros, su máximo histórico. La buena marcha de la compañía va en línea con sus resultados, los cuales registraron crecimientos de doble dígito en el primer semestre.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas fue de 17.382 millones de euros en el tercer trimestre

Entre enero y junio, la farmacéutica registró un beneficio consolidado de 36,6 millones de euros, un 25,6% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Por otra parte, su cifra de negocio superó los 182 millones de euros, lo que supone un incremento interanual del 10%. De hecho, la empresa llegó a señalar que “estas cifras están por encima de las estimaciones más optimistas”.

A continuación se encuentra **Rovi, con una revalorización bursátil del 8,96% entre julio y septiembre**. En estos últimos tres meses, la farmacéutica madrileña sólo sufrió un ligero golpe a principios de septiembre, cuando anunció la construcción de una segunda planta de heparinas en Granada.

En dos semanas, las acciones del grupo redujeron un 13% su valor, aunque los inversores devolvieron rápidamente la confianza a Rovi. Para la empresa, “esta inversión refleja la apuesta por convertirse en uno de los principales jugadores europeos en el mercados de heparinas, que tiene una dimensión aproximada de 1.500 millones de euros”.

Las acciones de Faes Farma registraron un máximo histórico en el tercer trimestre tras alcanzar un precio de 4,85 euros la acción

Aunque Grifols redujo sus beneficios en el primer semestre, el gigante de

PlantaDoce.

hemoderivados también cerró el tercer trimestre en verde. Las acciones de la farmacéutica catalana experimentaron una fuerte subida en julio y agosto, mientras que la caída registrada en septiembre fue leve. A cierre de septiembre, los títulos de la empresa tienen un valor de 27,04 euros, un 4% más respecto a junio.

Reig Jofre y Pharma Mar también se sumaron a la lista verde, aunque su crecimiento en bolsa fue mucho más discreto. La primera vio como el precio de sus acciones aumentaba un 2,16% en tres meses, mientras que la segunda registró una variación intertrimestral del 1,28%.

La única nota negativa fue Almirall, con una caída del 3,26%. En el tercer trimestre, las acciones de la farmacéutica barcelonesa llegaron a un precio de 15,35 euros, unos números que no se alcanzaban desde mediados de junio. En comparación con la evolución del Ibex 35, el sector farma se consolida como uno de los más rentables. En los últimos tres meses, la bolsa española ha crecido un 0,66%.